

Élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024
1^{ERE} CIRCONSCRIPTION DES LANDES



30
JUN

7
JUILLET

Marie-Laure Lafargue

Frédéric Pomarez Suppléant

UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR VOUS REDONNER ESPOIR

Les 30 juin et 7 juillet prochains, le rendez-vous des élections législatives est **décisif pour notre démocratie**.

Les Landais, comme une majorité de Français sont inquiets pour l'avenir. L'extrême-droite est aux portes du pouvoir. Emmanuel Macron a été son marchepied.

Alors que la France traverse une crise mondiale sans précédent, le chef de l'Etat a créé les conditions de la catastrophe avec des réformes synonymes de recul social : retraite, assurance chômage, logement... Cette dissolution périlleuse en constitue une énième démonstration.

La Macronie disqualifiée, la droite déboussolée, **seule une gauche unie et forte peut mener le combat** contre l'extrême-droite et pour la justice sociale en rassemblant toutes les forces humanistes, syndicales, associatives et citoyennes.

Je suis une femme libre, indépendante, profondément enracinée dans les Landes, petite fille de métayers qui m'ont appris la voie de **l'action collective pour construire un avenir meilleur**. Actrice depuis 15 ans du mouvement sportif local après une carrière publique au service de la santé, je suis élue régionale depuis 2021. Mes engagements sont constants : **agir au service de l'intérêt collectif**. Je veux démontrer que les acteurs des territoires savent et peuvent repousser les limites des possibles grâce à la force des valeurs de travail, de fraternité et de solidarité. C'est avec la même détermination et cet attachement profond à mon territoire, aux valeurs républicaines, que j'ai décidé de m'engager et d'être candidate à ces élections.

Je me mobiliserai toujours pour davantage de justice sociale, pour le maintien et le retour des services publics de proximité, la santé, la valorisation de nos filières notamment agricoles et sylvicoles, la diversité culturelle et la préservation de notre cadre de vie.

Ensemble pour les Landes et l'avenir de notre République.

Vous pouvez compter sur moi, RÉJALUÏNENT

Ne pas jeter sur la voie publique - Vu le candidat -



facebook.com/marielaure.lafargue.5



Instagram.com/mllafargue



x.com/lafargue16



NOS ENGAGEMENTS

Pour répondre aux préoccupations des Français et construire l'alternative, nous prenons des engagements pour les deux prochaines années :

Répondre aux urgences, **NOUS LE FERONS**

- **Abroger immédiatement les décrets d'application de la réforme des retraites**
- **Bloquer les prix des biens de première nécessité dans l'alimentation, l'énergie et les carburants**
- **Annuler la hausse programmée du prix du gaz au 1er juillet**
- **Augmenter les salaires par le passage du SMIC à 1 600 euros net et Indexer les salaires sur l'inflation**
- **Mettre en place une garantie d'autonomie pour compléter les revenus des ménages situés sous le seuil de pauvreté**
- **Créer des postes à l'hôpital public, dans le soin et le médico-social, à l'école publique, dans la justice**
- **Réguler l'installation des médecins dans les déserts médicaux**
- **Aller vers la gratuité intégrale à l'école: cantine scolaire, fournitures, transports, activités périscolaires**
- **Conditionner les aides aux entreprises au respect de critères environnementaux, sociaux et de lutte contre les discriminations**
- **Garantir un prix plancher et rémunérateur aux agriculteurs**
- **Construire 200 000 logements publics par an pendant cinq ans**
- **Revaloriser les APL de 10 %**
- **Rétablir la police de proximité et maintenir l'ensemble des gendarmeries.**

Pour battre Jordan Bardella et Emmanuel Macron, il ne doit manquer aucune voix !

Ne cédon's ni au fatalisme ni à la compromission. Il faut se rassembler et combattre, ensemble, pour la liberté, l'égalité et la fraternité.

Ma candidature est celle de ce combat. Je compte sur vous !

Marie-Laure LAFARGUE

Née à Mont de Marsan en 1976, j'ai grandi à Saint Sever entraînée dès mon plus jeune âge par des parents engagés dans la vie associative au sein du club de basket d'Eyres-Moncube et de l'association musicale locale. Diplômée de Sciences Po Bordeaux en 1997, j'opte pour le service public et le ministère de la Santé jusqu'en 2010. En 2011 c'est le retour à Mont de Marsan pour prendre la direction de Basket Landes, club de basket professionnel féminin dont je suis également présidente depuis 2018. Souhaitant m'engager dans des projets de développement territoriaux, je suis conseillère régionale depuis 2021 dans la majorité d'Alain Rousset.

Frédéric Pomarez

54 ans, né à St martin de Hinx dans le Bas Adour. Je suis marié, père d'une fille en études supérieures, directeur général des services au syndicat des eaux Eaux Marensin Maremne Adour. Je suis maire de Mimizan depuis 2020 et vice-président à la communauté de communes. Confronté quotidiennement aux problèmes que rencontrent nos administrés notamment sur le pouvoir d'achat, le logement, l'accès aux services publics, j'apporterai le regard d'un élu local face à toutes ces difficultés pour changer les politiques actuelles.

Pour en savoir plus : www.nouveaufrontpopulaire.fr

Absent(s) les 30 juin et 7 juillet ?
Adressez vos demandes de procuration à lafargue2024@hotmail.com